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2023年６月７日　第１８５１回　例　会
ＣＢＣ自動車学校

ロータリー親睦活動月間

君が代、奉仕の理想
唱 　 　  和 ソングリーダー　住 川 誠 一

会　長　松 浦 正 義点 鐘

会　長　松 浦 正 義会 長 挨 拶
皆様、改めましてこんにちは。

新緑の５月も終わり、梅雨の６
月に入りました。まずはお暑い
中、例会にご出席いただき、誠に
ありがとうございます。そして
先程終わりました第12回定例理

事会にご出席いただいた皆様、年度最後となり
ましたが、ご協力下さり、誠にありがとうござい
ました。

先日５月28日（日）、第1850回例会は清掃活動
でございました。お休みの所、５３０運動にご
参加いただき、誠にありがとうございました。
鬼頭委員長には色々とご用意していただき、ま
た沖野君にはピアゴの駐車場の手配をしていた
だき、大変お疲れ様でした。深く感謝いたします。

さて最近テレビなどでも耳にする機会が多く
なった2025年問題ですが、皆様もご承知の通り、
これは第一次ベビーブームである、昭和22年～
24年生まれの団塊の世代の約800万人が後期高
齢者となり、超高齢・少子化社会に突入しておこ
る様々な社会問題を言います。これから始まる
のではなく、すでに数年前から直面している問
題です。労働力（雇用）の減少、社会保障費の増
大、それに伴う現役世代の社会保険料の負担増、

本日のお知らせ（６月14日）
新旧理事会（17:30 ～）

ＩＤＭ親睦夜間例会（18:30 ～）
担当／親睦活動委員会

会場／名鉄グランドホテル
（1852回）

次回のお知らせ（６月21日）
卓　話

担当／会長・幹事　※予定
会場／名鉄グランドホテル

（1853回）

税収の減少、事業継承問題、築50年以上の老朽化
した空き家問題、その他にも認知症の急速な増
加、物価上昇などなど…これらが2025年以降、更
に深刻なものになります。その中でも今日は会
社の経営を大きく左右する雇用問題について少
し話をしたいと思います。業界別では、運送、医
療、介護、建設、不動産、サービス業が、現在でも
約450万人の人手不足と言われております。費
用をかけての求人募集は毎年増え続け、働き方
改革で求められるコンプライアンスの徹底、賃
金アップなど、様々な工夫をしても、企業側は
現状維持が精一杯。中小・零細企業では、仕事が
あっても人手が足りない状況が続く中、対策と
して、職種を問わない女性の起用、高齢者の継続
雇用、外国人労働者の受け入れ、離職防止など、
積極的に取り組む会社が増えています。しかし
一時しのぎで頭打ちの状態です。

それでは人材が集まる企業はどういう会社な
のでしょうか？答えは３点あります。１点目は
ＤＸ（デジタルトランスフォーメーション）を導
入し、顧客のニーズに答えるサービスを提供し
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松浦君　最終理事会皆様お疲れ様でした、また
御協力、御理解をいただき、感謝です。

委員長　市 原 信 二ニコボックス

第1851回
会員数：27名　出席数：22名　出席率：84.6％
前々回（第1849回）修正出席率：81.5％

副委員長　市 原 信 二出 席 報 告

≪協議事項≫
１．第73回「社会を明るくする運動」支援の件
　　別紙参照
　　支援物資購入費エコバッグ50,000円　承認
　　創立40周年記念事業として別途寄付お願

い。記念事業委員会にて検討
２．春の家族会・5月夜間例会決算の件
　　別紙参照　承認
３．クラブ本会計収支の件
　　ニコボックス会計から本会計へ85万円資金

移動　承認　※別紙参照
４．創立40周年記念講演会の件
　　日時　2023年10月22日（日）午後
　　講演者　コロッケ
　　運営方法　チャリティー入場料1,000円
　　予定　記念事業委員会にて検討
　　（700名来場予定）
　　寄付先　北名古屋市・ロータリー関係
　　後援予定　北名古屋市・北名古屋市教育委

員会
５．RI国際大会メルボルン出席会員寸志の件
　　熊澤勝則君　堀尾明史君（各10,000円）　

承認
≪連絡事項≫
１． ６月集金の件
　　５月夜間例会・春の家族会の会費を集金い

たします。
　　引き落とし日　６/26　残高のご確認お願

いします。

２．第73回社会を明るくする運動実施委員会の
件

　　日時　６/22（木）13：30～
　　場所　北名古屋市総合体育館大小会議室参

加対象　魚住エレクト
３．北名古屋市青少年育成会議　総会の件
　　日時　６/26（月）14：00～
　　場所　北名古屋市総合体育館１F
　　　　　大小会議室　参加対象　松浦会長
４．2760地区ローターアクト2023-24年度
　　「クラブ強化研修」の件
　　日時　７/1（土）10：30～
　　場所　名古屋芸術大学東キャンパス
　　登録料　500円（当日集金）
　　参加対象　（鈴木地区委員・青少年次期鬼

頭委員長
５．23-24年度　クラブ活性化セミナーの件
　　日時　７/５（水）16：00～19：00
　　場所　ウインクあいち
　　登録料　2,000円
　　参加対象　魚住エレクト・クラブ戦略次期

熊澤
６．23-24年度年度地区補助金の件
　　決定額　553＄　８月レートにて入金
７．「アーチ・クランフ・ソサエティ・メジャー

ドナー・ポール・ハリス・ソサエティ晩餐
会」の件

　　日時　８/４（金）17：00開場　17：30開演
　　場所　名古屋東急ホテル
　　登録料　18,000円（ブラックタイオプショ

ナル・着席フルコース）
　　対象　アーチ・クランフ・ソサエティ会員・

メジャードナー　ポール・ハリス・ソサエ
ティ会員　ポール・ハリス・ソサエティに
ご入会ください　（毎月一定の寄付者対象）

８．次回例会案内
　　６/14（水）17：30～　新旧理事会
　　　　　　　 18：30～　IDM親睦夜間例会
　　名鉄グランドホテル
９．その他
　　ウィークリーの件　７月より内製化ウィー

クリーに変更になります。サンプル配布

幹　事　松 岡 幸 彦第12回理事会報告

続ける会社。２点目は品質や安全にこだわる会
社。３点目は社会的責任や環境問題に積極的に
取り組む会社。どれも中小・零細企業では難し
い話ですが、他人事ではなく時代の変化に対応
しなければ、会社の存続はありません。

同様に2025年問題は、当クラブにとっても深
刻な問題です。今後益々会社経営が厳しくなる
中、クラブ存続には会員増強が必須条件です。
前回の例会で会員紹介リストを配りましたが、
若い世代を入会させなければなりません。次週
14日は今期最後の親睦夜間例会です。次年度40
周年を控える当クラブにとって大きな節目とな
ります。紹介できる方が周りにいないか再度確
認をしていただき、皆様には会員紹介をお願い
したいと思います。またこの後、食事中に当ク
ラブの40年の歩みの映像を見ていただきます。
皆様から写真・音楽・内容に関してのご指摘を頂
戴し、残り５か月を掛けて修正したいと思いま
すので、お手元の用紙にご記入をお願いし、本日
の挨拶といたします。ありがとうございました。
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今村君　松浦会長、松岡幹事、今期本当におせ
わになりました。大変ありがとうございまし
た。会長スピーチいつも最高でした！

魚住君　第12回定例理事会、お疲れ様でした。
大野君　健康に感謝
太田君　今年度、最後の理事会、お疲れ様でし

た。一年間お世話になりました。
片山君　業務多忙
鬼頭君　皆様、５月28日のゴミ０運動の参加お

つかれ様でした。日曜日のお休みの日にあり
がとうございました。

熊澤君　メルボルン国際大会より無事帰りまし
た。堀尾君、大変お世話になりました。

平野君　５月にカンボジアのアンコールワット
へ行ってきました。

檜吉君　業務多忙
六浦君　最近、コロナに加え、インフルエンザ

も流行っています。皆様、十分お気をつけく
ださい。

安田君　妻の誕生日を祝っていただいて。
市原君　厚くなってきました。体調気をつけま

しょう。

《 第1851回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

13名
73,000円

1,557,962円

委員会報告

お祝い

その他のご報告

国際大会のご報告

〇親睦活動委員会　松尾委員長
　６/14（水）　ゴルフ会
　ナガシマカントリークラブ
　※受付開始は７：30から
　　（１組目スタートは８：21）
〇社会奉仕委員会　鬼頭委員長
　５/28開催のゴミゼロ運動のお礼

※ゴミがあまり落ちていないこともあり、来
年度の実施場所ついて、次期社会奉仕委員
長の方に検討をお願いしたい

〇田島副幹事
　・新旧理事会の開催

6/14（水）17：30～
※夜間例会の前に行います

　・「ローターアクト研修協議会」のご報告
5/20（土）に名古屋芸術大学で開催されま

した研修・協議会に出席してまりました。
※詳細はお配りしましたウイークリーをご覧

ください
〇公共イメージ向上委員会　六浦委員長

・来月からのウイークリーについて、A3二
つ折りのサンプルをお配りしました。ご意
見ありましたら、事務局へご連絡いただく
か、LINEでも受け付けております。

・HPリニューアルの進捗につきまして、次
回例会で発表予定です。

・来期の出欠は「調整さん」というツールも
併用して使う予定です。LINE内ではお試
しとして「歓送迎会の出欠表」を作成しま
した。ご意見ありましたらお願いいたします。

〇会員配偶者誕生日
　松岡月美さん（６/１）
　安田貞子さん（６/５）
　片山友子さん（６/15）

〇松浦会長
40周年の式典で使用する「スライドショー」
を作成しました（※会食中に映像を流させて
いただきました）。式典当日まではまだまだ
お時間あります。より良いものにしていきた
いので、ご意見ありましたら、お配りしまし
た専用用紙に記載いただき、事務局へご提出
をお願いいたします。

2023年５月27日～31日に開催されました「国
際大会（豪州メルボルン）」に参加されました、
熊澤君と堀尾君からご報告がありました。尚、
次年度は2024年５月25日～29日に “シンガポー
ル” にて開催するのが決定しております。
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